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会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶    佐野 鑛治（昭和３９年卒）   新しい年を迎え、昨年が国内外で大きな災害に見舞われ、リスク管理の重要性を強く認識させられたものでしたから、今年は、奉仕も含め計画的に、社会との関わりかたを考え、自分の生活設計をと思っています。役員定年で、相談役に退いたせいでしょうか？  皆様元気に新年をお迎えのことと存じます。昨年の暮れ、少人数でも頑張っていい演奏会を聞かせてくれた現役のためにも、ＯＢ会の活発な活動の年にと思っています。  女声合唱団ＯＧ会の有志が、第一回発表会（昭和３７年）のオープンリールをＣＤにして、関係者に配ったところ、大変喜ばれているようです。  昨年の現役演奏会後の打ち上げの席で、デュオーパのミサ曲の全曲を１００人で歌う企画について、今後ＯＢ会で積極的に検討してゆきたい旨紹介いたしました。実現出来たら素晴らしいなと思っていますが、実施するか否はこれからです。具体化した暁には、別途皆様に詳細をお知らせし参加呼びかけを募りたいと思います。  本年が、皆様にとって良い年でありますようお祈りいたします。  
退退退退    任任任任    挨挨挨挨    拶拶拶拶                       前ＯＢ会会長 堀川 均（昭和３５年卒）  厳しい寒さが続いておりますが、皆様お元気でお過ごしのことと思います。 私儀、昨年の総会時にＯＢ会会長を退任いたしましたが、総会時に口頭でのご挨拶はしたものの、ＯＢ会ニュースの編集上の手違いで、全会員の皆様への正式なご挨拶をしないまま今日にいたりました。 そこで、いまさらお恥ずかしい次第ではありますが、ここに改めてご挨拶をさせていただきます。 新納前会長より引き継いで１０年もの永きに亘り、皆様のご支援により何とか会長の責務を努めさせていただきましたことを心から御礼申し上げます。特に、副会長以下マネージャー、スタッフ各位、学年幹事の皆様には改めて感謝いたします。 在任中の印象深い出来事として、第５０回の定演、創部５０周年第５５回の記念演奏会を北村先生、田中先生のご指導のもと、ＯＢの総力を結集して、成功裡におわらせたことを想いだしますが、反面、残念なこととして、これまでＯＢ会を支えてくれた宇都一彦君を失ったこと、現役部員の衰退に歯止めをかけることが出来ず、今日にいたっていることであります。私の力不足でまことに申し訳なく思っておりますが、この件につきましては、引き続き佐野新会長お願いしたいと思います。 我が上智大学グリークラブは１００年の歴史に向かって歩み始めております。どうか皆様、佐野新会長のもと、この伝統の灯を灯し続けるためにさらなるご支援を賜りますようお願い申し上げます。私も、これでかねてより念願であった一ＯＢに戻りますがＯＢ会への支援は生涯続けるつもりでおります。 



ディエスディエスディエスディエス先生先生先生先生のののの傘寿傘寿傘寿傘寿をををを祝祝祝祝うううう会会会会    報告報告報告報告    副会長 古賀 正昭（昭和４０年卒）   長年グリークラブの顧問としてご尽力いただいたディエス先生の傘寿(８０歳)を祝う会が去る１１月２２日に日比谷・松本楼で開催された。 当日は北村協一先生、田中登志生先生はじめ、グリーメンそれに奥様方にも出席していただき総勢４５名のにぎやかな会となった。司会は発起人の一人である淡野さんが引き受けて下さったが、軽妙な語り口が印象的であった。佐野会長の挨拶に引き続き、新納名誉会長からディエス先生の人となりや経歴が披露され、定番の TRINKLIEDをみんなで歌い乾杯となった。 ディエス先生は謝辞の中で、昭和２６年に２６歳の時、数学の教師として来日、以来８０年のうちの３分の２を日本で過ごしたことになると感慨深く語っておられた。また色々な人から長生きの秘訣を質問されると、それに対しては、①年齢を考えないこと ②趣味を持つこと ③よく働くこと、と答えられている由、我々も先生にあやかりたいものである。先生からは例によって「長崎の鐘」、他一曲を歌って頂いたが相変わらず声量豊かで年齢を感じさせない張りのある素晴らしい独唱にすっかり魅せられてしまった。 美味しい料理や飲み物を味わう傍ら、北村先生には「作品第肆」を、田中先生には「柳川」、篠崎さんには「最上川舟唄」の指揮をしていただき、男声合唱のハーモニーを楽しんだ。また学生指揮者の荒木さんには上智大学学生歌をふってもらった。ディエス先生の思い出話を、浅見さん、それに急遽海外から駆けつけてくれた矢田さんが面白おかしく語ってくれ、ディエス先生もにっこり頷いておられた。前会長の堀川さんからは謝辞を、また野本さんからは最近の合唱界の動向についての話を頂戴した。 時間の経つのも忘れるくらい終始なごやかな会となったが、これも川島副会長始めお世話して頂いたマネージャーの皆さま方、それに松本楼の関口さん(旧姓、笠井さん)の多大なるご尽力のお蔭と感謝申し上げたい。再会を誓い関口さんの指揮により校歌を大合唱しお開きとなった。  
第第第第５６５６５６５６回定期演奏会回定期演奏会回定期演奏会回定期演奏会にににに参加参加参加参加してしてしてして    渉外兼現役担当ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 篠崎 新一（平成５年卒）  第５５回定演をＯＢ合同で練習しステージを共にしたこと、演奏会アンコール最後の学生歌の指揮を務めた学生指揮者の荒木君に何度か指揮法の稽古をつけたことなどが今の現役メンバーと接点をもつきっかけでした。 演奏会の後、指揮法の指導を続けることになり、その合間に見聞きした５１年目のグリークラブの歩みは決して容易ではなかったと思います。卒業後も現役メンバーを支えてきたＯＢの川村君は就職した事もあり指導から手を引き、中心となるべき３人の３年生全員は学内の音楽団体で構成する音楽協議会の主要な役職に就いていたため、グリー本来の活動に集中できない状態が１０月まで続きました。その間部長と学生指揮者を兼務した荒木君をはじめ活動を続けるメンバーの負担は相当大きなものだったといえるでしょう。 今の現役は少ない人数ながら純粋に歌が好きな者だけで構成されており(当たり前かもしれませんが自分の学生時代は必ずしもそうでない者もいて、そういった人材も受け止め巻き込み、ひとつの音楽を作ってゆくという側面があったような気がします)、少人数でも歌いきる度胸がある。しかし、以前は先輩から教わるなり真似るなりして、あるいはお招きしている先生方から学んで身につけていた音楽作



り、あるいは団体で演奏会を運営してゆくためのノウハウを吸収する機会がない。 いろいろ相談に乗るうちに１ステージ指揮する事を引き受けたのは、学生にとってはだいぶ歳の離れた先輩ではありますが、練習を進め演奏を作ってゆく経験なり知識なりを、彼等よりは持ち合わせている(つもりの)自分が指導・指揮することで少しでも彼らが自主的に活動してゆくための糧となってほしいと思ったからです。彼らは慣れないマジャール語(ハンガリー語)の曲によく取り組んでくれました。他のステージの練習中気付いた事を脇から指摘しても嫌な顔せず聞き、取り入れてくれました。本番は練習では起きなかった事が多々起こり、演奏はナマモノであるということを痛感・勉強させていただきました。感謝しています。途中から聖歌隊で歌い足りずにグリーに加わってくれた２年生も現れました。困難を乗り越え学生中心で演奏会を作り上げた彼らが更に逞しく成長し、仲間を増やしていってくれる事を祈っています。  
現現現現    役役役役    便便便便    りりりり    グリークラブ現役 部長 杉田 進 新しく部長を務めることになりました杉田進です。現在、現役は５名ですが、火・木・土週３回の練習は欠かさずに、また土曜日はＯＢの方にも練習に参加頂き、１０名程で演奏会に向けて練習を行ってきました。全部員が集まって練習できる時間も限られていましたが、第５６回定期演奏会を無事に開催できたことを部員一同大変嬉しく思っています。 未熟な私達を最後まで丁寧に指揮・御指導下さったＯＢの篠崎さん、演奏会当日の手伝いをして下さった待井さん、金子さんをはじめ、私達の演奏を温かく見守って下さった大勢のＯＢ諸先輩方に現役を代表し厚く御礼申し上げます。 思えば、昨年２月の第５５回記念演奏会で初めて大勢のＯＢにお会いし、一緒に練習を重ねステージに立ち、歌うことができたのはとても貴重な経験でした。それに、グリークラブの長い歴史の重みを感じ、多くのＯＢに愛され支えられているクラブであるということを強く実感しました。部員数は少ないですが、この長い歴史が途絶えることのない様、部員一同心を新たにして今回の演奏会に臨みました。 その気持ちは今も尚強く部員一人一人の胸に刻まれています。今年も部員増員にむけての勧誘活動を積極的に行っていきたいと思います。そして、諸先輩方が積み上げてきた伝統に私達ならではの新しい風を吹き込んで、さらにグリークラブを盛り上げていきたいと思います。 最後に、新部長として精一杯頑張って行きますので、御指導の程何卒よろしくお願い致します。   

会会会会    計計計計    報報報報    告告告告    会計ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 鈴木 飛鳥（平成７年卒）  会計担当より、今年度会計の中間報告を致します。前回のＯＢ会ニュースでもご報告の通り、会費納入状況については、過去に遡ってまとめて会費をお振込み頂いた方もおられましたため、現時点で予算以上の収入を計上することができました。ご協力いただきました皆様方に改めてお礼申し上げます。 また、昨年２月の創部５０周年記念第５５回定期演奏会の特別会計につきまして以下の通り最終報告いたします。ＣＤの郵送等後作業の関係で、最終報告に時間が掛かりましたことお詫び致します。 今後とも、より良いＯＢ会活動のため、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。 



 
    

住所不明住所不明住所不明住所不明ＯＢＯＢＯＢＯＢ探探探探していますしていますしていますしています！！！！    現在 143名のＯＢの住所が不明です。御存知の方はいらっしゃいませんか？  お手数ですが名簿係あてご連絡お願いします。     （編集） 広報兼名簿担当 亀田利孝（kamedats@aol.com） TEL(自宅)045-913-4059 


